



## Presseinformation der Stadt Guben vom 22. Juli 2020, 14:00 Uhr

---

### Europaministerin Katrin Lange zu Besuch in der Eurostadt Guben-Gubin

Am heutigen Mittwochvormittag begrüßte Bürgermeister Fred Mahro gemeinsam mit der stellvertretenden Gubiner Bürgermeisterin Justyna Karpisiak die Ministerin der Finanzen und für Europa des Landes Brandenburg Katrin Lange in der Neißestadt.

Während ihrer dreitägige Fahrradtour durch die wunderbare deutsch-polnische Grenzregion, entlang an Oder und Neiße traf die Ministerin Menschen, die an der Grenze in einer gemeinsamen Region leben. Von Schwedt/Oder startend über Frankfurt Oder besuchte sie heute die Eurostadt Guben-Gubin. Als Vorsitzende der Europakammer und als Mitglied des Ausschusses für Fragen der Europäischen Union verschaffte sie sich einen Eindruck von der gegenwärtigen deutsch-polnischen Zusammenarbeit sowie von den zukünftigen Erwartungen der ansässigen Akteure an das Land Brandenburg sowie der Europäischen Union.

Nach dem Empfang im Gubener Rathaus präsentierte Bürgermeister Fred Mahro die Projekte der Eurostadt Guben-Gubin. Vom Großprojekt Interreg V A „Zwei Rathäuser - eine Eurostadt“ bis hin zu der Kleinprojektförderung über Europäische Fonds für die regionale Entwicklung und gab Anregungen für die weiterführende deutsch-polnische Zusammenarbeit. Schwerpunkte waren u.a. die zukünftige Interreg-Förderperiode, die grenzüberschreitende Gesundheitsversorgung, die gemeinsame Orientierung im deutsch-polnischen Verflechtungsraum und der Europark Guben-Gubin.

Nach dem fachlichen Austausch folgte ein Besuch in der polnischen Geschäftsstelle der Euroregion Spree-Neiße Bober, mit einer abschließenden Radtour durch die Doppelstadt, mit dem Euroregionspräsidenten Czesław Fiedorowicz, dem 1. Beigeordneten Olaf Lalk, Bürgermeister Fred Mahro, dem Verwaltungsdirektor des Naemi-Wilke-Stifts Gottfried Hain und dem Geschäftsführer der Euroregion Spree-Neiße-Bober e.V. Carsten Jacob.